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COMMUNE DE SAINT-JULIA

Le Mot du Maire

Depuis  notre dernier  bulletin  quelques  évènements  et projets  ont dynamisé Saint Julia.

Fin Juillet,   en  partenariat  avec  la Poste,  nous avons  présenté la  1ère  enveloppe pré affranchie,
à l'effigie de  notre  Commune,  mettant en valeur  notre  patrimoine et  portant ainsi notre image
dans  toute la France.  Je vous invite d'ailleurs à nous aider à promouvoir notre beau village en
achetant ces enveloppes disponibles dans notre agence postale.

L'été a été animé  par sa fête locale qui a connu un  réel succès par une nouvelle animation et  ce
grâce à  des associations  dévouées,  une commission des fêtes organisatrice et des bénévoles actifs
que je remercie vivement.

L'automne se termine avec malheureusement un environnement  économique international  agité
mais en  espérant  que  celui-ci  n'affectera  pas l'évolution de  notre commune. Je dirai même que
paradoxalement  il  faut  profiter  de  cette  situation  car les marchés publics sont en baisse et les
conditions nous  sont  favorables  pour  négocier  les futurs travaux.
D'ailleurs  nos  projets  P.L.U.  - Assainissement - Eglise - Groupe  scolaire,  avancent   à grands
pas, mais je laisse le soin aux diverses Commissions de vous les exposer.

D'autre part,  je profite  de ce  bulletin  pour  demander  à tous  les habitants du village  un meilleur
respect de règle de vie, à savoir :

-  concernant  « l'espace poubelles », de  ne pas  rendre cet  endroit  plus  désagréable  qu'il
n'est, alors merci de prendre le temps de faire le tri,

-  d'autre part  je demande aux propriétaires de "toutous" de  les promener en laisse et  de se
munir d'un sac afin de ramasser leurs excréments ; cela évitera beaucoup de  conflits de  voisinage,
de mauvaises  promenades  aux  habitants,  aux enfants et aux  nombreux visiteurs.

Je compte donc sur votre civisme pour améliorer la vie de tous les jours dans  notre village car il me
serait  très  désagréable  d'en arriver à prendre des sanctions qui ne sont  jamais populaires si ces
règles élémentaires n'étaient pas respectées.

Voulant intégrer tout le village à la présentation des voeux, la tradition instaurée pour  nos ainés se
trouvera modifiée cette année en les invitant à participer à un après-midi animé.
 Un apéritif sera donc offert à tous les Saint-Julianais le Samedi 10 Janvier à 19 h.

L'année 2008 se termine et en attendant de nous retrouver pour la nouvelle année, 
l'équipe municipale se joint à moi pour souhaiter à toutes et à tous de joyeuses fêtes de fin
d'année.

                                                                                                   Le Maire
                                                                                   Raymond MARTINAZZO 
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Raymond MARTINAZZO

URBANISME
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PLU: 

Où en est le PLU en cette fin d’année 2008 ?
Ces derniers mois  ont été  riches en réunion avec les divers cabinets  d’études  et  administrations
concernés.  Nous  pouvons  désormais  dire  que  nous  sommes  arrivés,  après  de  longues  et  dures
négociations,  à  un  certain  consensus.  Le  zonage  ainsi  que  le  scénario  d’assainissement  ont  été
présentés à toutes les administrations qui ont émis un avis plutôt favorable lors de notre dernière
rencontre.
En Décembre, le conseil municipal a approuvé le projet de zonage afin de le transmettre à toutes les
administrations concernées.
Celles-ci, appelées Personnes Publiques Associées (PPA) se verront remettre le projet complet de
PLU et ont 3 mois (jusqu’à fin février 2009 à peu près) pour rendre leur avis (passé ce délai, l’avis
est considéré comme favorable).
2 mois avant la  fin de ce délai,  le conseil  municipal  fait  une demande pour qu’un commissaire
enquêteur mène l’enquête publique qui débutera dès la fin des 3 mois (fin février 2009).
Si l’enquête publique ne révèle pas de modifications à apporter au PLU, les PPA sont convoquées
pour faire le point sur le rapport de cette enquête et le conseil municipal est invité à approuver ce
PLU.
Il faut savoir que toute modification jugée nécessaire par l’enquêteur ou par les PPA implique des
délais supplémentaires dans la procédure d’approbation du PLU, ces délais pouvant aller de 2 à 6
mois supplémentaires.
Donc, si tout se passe pour le mieux, nous espérons l’approbation du PLU à la fin du 1er semestre
2009.

La Commission PLU

ASSAINISSEMENT : 

Avec la présentation du PLU, nous devions aussi envisager les projets en matière d’assainissement.
Le premier problème étant l’emplacement de la station d’épuration avec comme critères de choix le
plus d’habitations raccordées, le coût, les « nuisances » pour le voisinage, proximité de ruisseau pour
évacuation, etc.….
Le Conseil Municipal a acquis le terrain, ce qui n’a pas été forcément une mince affaire !
Deux scénarios ont été envisagés pour les raccordements, stations de relevage, etc.… le choix du
scénario a été fait lors de la dernière séance du conseil municipal.
Nous menons une réflexion pour faire une station de lagunage la plus écologique possible (roseaux,
bambous,  etc.…).Cette  technique  présenterait  plusieurs  avantages :  faible  occupation  aux  sols,
entretien minime, insertion dans cadre paysager.
La première tranche de travaux devrait commencer dans le meilleur des cas, en début d’année 2010.

En ce qui concerne l’assainissement autonome, les contrôles de conformité seront assurés par le
Service  Public  d’Assainissement  Non  Collectif  (SPANC)  -service  de  la  Communauté  des
Communes.

La Commission assainissement

EGLISE :

Travaux de rénovation du clocher et des façades :



Mr GAÏANI a  été  retenu  comme architecte  et  maître  d’œuvre.  Celui-ci  a  déposé  le  permis  de
construire début décembre, les Appels  d’Offres sont lancés pour retenir l’entreprise qui réalisera les
travaux.  
Ceux-ci devraient démarrer au 2ème trimestre 2009.

Une première subvention de la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) de 3 891.00€
est attribuée pour 2008. D’autres sont en cours d’obtention.

Une demande d’inscription de l’église sur la liste des monuments historiques  est engagée.  Cela
permet de pouvoir préserver ce patrimoine.

ECOLE : 

LA RENTREE SCOLAIRE

Pour information, les effectifs 2008/2009 du R.P.I., c’est 131 enfants répartis :
 52 en maternelle à Montégut Lauragais
 39 en CE2-CM1 et CM2 à Le Cabanial 
 40 en CP et CE1 à St Julia

Beaucoup de changements ont eu lieu sur le plan national dans le fonctionnement de nos écoles :
suppression des cours le mercredi matin et aide individualisée pour les enfants rencontrant quelques
difficultés. 

Grâce à un réel travail de collaboration des équipes enseignantes, des parents et des Mairies, ces
changements ont été facilités dans leur mise en place et on peut dire que la rentrée scolaire s’est
déroulée, au dire de beaucoup, de belle manière.

Cependant nous rencontrons toujours les même difficultés liées aux locaux tant sur l’accueil cantine,
que sur la garderie, impossible de pousser les murs !!

C’est pourquoi nous avançons à grand pas dans le projet  de construction du groupe scolaire.  La
Mairie de St Julia a fait l’acquisition sur la commune d’un terrain et a relancé auprès du conseil en
architecture, urbanisme et environnement de la Haute Garonne (Le C.A.U.E.) une étude préalable
pour effectuer le chiffrage de ce projet.

Parallèlement  et  dans un souci d’améliorer  toujours le service de cantine,  nous avons acheté un
congélateur,  un  lave  vaisselle  et  recherchons  à  diversifier  nos  approvisionnements  pour  ainsi
maîtriser davantage le coût du repas.

La Commission Ecole

Marché de NOËL

L’école primaire organise un marché de noël au profit de la coopérative scolaire
le jeudi 18 décembre à St Julia à 20 heures. Toute la population est invitée à participer à cette

soirée où les enfants mettent en vente leurs œuvres et interprètent les chants de noël.

J’AI FAIT UN RÊVE

Et si tout le monde avait bien compris les bienfaits du recyclage…

Par exemple,  que les  déchets  que l’on dépose  dans  les  poubelles  jaunes  (emballages  ménagers,
plastique, carton) ont une deuxième vie et servent à faire, entre autres, des vêtements polaires….



Que ceux que l’on doit mettre dans les poubelles bleues (journaux) resserviront à faire du papier
recyclé… 
Que les bouteilles et autres bocaux de verre redeviendront de nouvelles bouteilles…
Oh, quel bonheur pour la planète cela serait et que d’économies l’on ferait !

Si au lieu de tout mettre dans la première poubelle venue ou de jeter les déchets au dessus de la haie,
certains  faisaient  l’effort  de  faire  le  tour  et  répartissaient  leurs  déchets…Quel  contentement
éprouveraient ceux qui passent derrière (mais non pas les chats !)
Si  plutôt  que  de  se  débarrasser  devant  le  local  de  leurs  encombrants,  les  quelques  indélicats
pouvaient emmener ces objets à la déchetterie de Revel. Quelle joie et quel soulagement pour le
reste de la population qui fait preuve de civisme.
Et  pour  finir,  à  tous  les  chenapans  qui  prennent  les  poubelles  pour  des  trampolines,  évitez
dorénavant car elles ne résistent pas à votre poids, et les couvercles se cassent et leur remplacement
représente  encore un coût pour la communauté !

Comme nous avons prévu de réaménager le local de façon plus esthétique, il serait bien que tout le
monde fasse un petit effort et cela nous éviterait d’écrire de façon récurrente des articles sur les
poubelles

Pourvu que mon rêve se réalise !

INFOS  

Un champion du monde à Saint Julia :
Certains d’entre vous ont sûrement vu certains soirs, des enfants habillés de kimonos dans les rues
du village. Ce sont les élèves des cours de Taï chi chuan et Vô Vietnam, prodigués par Hacène. Il ne
fait pas qu’enseigner son sport favori, il le pratique aussi et avec succés… 

Goûter des anciens :
Celui-ci aura lieu le samedi 10 janvier à partir de 14h30 à la salle des fêtes. La Chorale d’Aguts y
interprétera son nouveau répertoire, un petit bal animé par « Ambiance Rétro » suivra où chacun
pourra se retrouvé autour d’une ambiance musicale, 



Vœux du maire :
A la suite de cette manifestation, à 19h, Monsieur le maire présentera ces vœux à la population.
Chaque Saint Julianais est convié autour d’un apéritif convivial.

Salle des fêtes- foyer : 
Comme vous avez pu remarquer (surtout ceux du bourg !) il y a du nouveau au foyer : les jeunes
investissent ce lieu (à l’étage) et y ont installé canapé, télé et baby-foot et ont repeint en blanc les
murs jaunis. Remarquant qu’ils aimaient y passer du temps et se réunir de façon parfois très festive,
nous avons voulu les rencontrer et établir ensemble un règlement d’occupation du lieu pour que tout
se passe au mieux dans le meilleur des villages !!!!

Tennis : 
Comme le ballon de foot, avec la force de nos jeunes sportifs se retrouve souvent sur le court et que
pour ne pas avoir à interrompre leur partie ceux-ci passent sous le grillage et le dégradent, le conseil
municipal a fait le choix de laisser le libre accès à ce court. Il va de soi qu’il est exclusivement
réservé à la pratique du tennis !
En tant qu’utilisateurs,  vous êtes responsables de l’état  du court,  nous vous demandons de nous
signaler toute dégradation que vous pourriez remarquer.

Listes électorales :
Pour ceux qui auraient omis de s’inscrire sur les listes électorales, pour les nouveaux habitants, pour
ceux qui ont eu 18 ans, vous pourrez le faire lors de la permanence qui sera assurée le 31 décembre
de 9h à 11h à la mairie du village.

Merci :
A Mr Philippe DEVILLECHABROL qui a fait don à la municipalité, d’un barbecue professionnel.

Co-voiturage :
Un panneau est installé sous le porche de l’église pour le co-voiturage.
En effet, plusieurs habitants du village se proposent de partager leur véhicule pour des trajets de
toute destination et toute distance. Inscrire son trajet, sa date, son contact… et faire un beau voyage !

Travaux 
Rénovation d’un chemin d’accès au lieu dit Les Guigniers.
Rebouchages des trous sur les voies communales.
Nettoyage des abords du lavoir.



LE COIN DES ASSOC’

LES FESTEJAÏRESLES FESTEJAÏRES  :

Les Festejaïres de Saint Julia remercient les habitants de Saint Julia, l'association "Le tire bouchon"
pour l'aide apportée lors des fêtes générales qui se sont déroulées dans de bonnes conditions, grâce à
la bonne volonté de tous.
Afin de pouvoir répondre aux demandes de nouvelles animations nous mettons à votre disposition
une  boite  aux  lettres  située  sur  l'arrière  de  la  salle  des  fêtes.  Servant  de  boite  à  idées,  cette
boite ouverte  à tous,  permettra  à de nouveaux adhérents  la  possible  mise en place  de nouveaux
projets et ainsi concrétiser leurs attentes.

Les projets à venir:

Participation au Téléthon 2008
Début Mars : repas poule au pot
Avril ou Mai : marché aux plantes et aux produits régionaux
Juin : journée randonnée pédestre
Août : fêtes générales du 20 au 24 
Exposition photo : St Julia et sa région

Meilleurs voeux de fin d'année.
Merci à bientôt, Festejaïrement votre.

LE TIRE-BOUCHONLE TIRE-BOUCHON   ::

Organise la fameuse Foire aux Chapons qui se déroulera le 21 Décembre toute la journée
avec animation musicale et plateau gastronomique,
pour les réservations, s’adresser à Marie-Anne au 05 62 18 57 72.

LOTO de la St Valentin le dimanche 15 Février 2009 à partir de 15h00.

Vous serez bien sûr avertis des dates précises 
de toutes ces initiatives festives 

dès qu’elles seront fixées

NOS ADMINISTRES ONT LA PAROLE

Surprise de lire dans le dernier bulletin dans la rubrique « idées ».



« Élaborer  un  panneau avec  l’histoire  de  St  Julia  et  des  cloches,  que  l’on  pourrait  afficher  à
l’église, et qui satisferait la curiosité de nombreux touristes et autres amateurs du passé de notre
village »

Réponse     :   
Ce panneau existe. Il se trouve à l’intérieur de l’église, juste en face de l’entrée, dans la chapelle St
ROCH. Il a été écrit, il y a de nombreuses années, par Mr Maurice CALMETTES, père de Mme
Nicole MOINET, d’après l’histoire de St Julia écrite par l’Abbé Aragon, il y a plus de 150 ans. 

Ce  papier,  en  mauvais  état,  a  été  repris  par  nos  chères  secrétaires  Anne  ou  Christine,  et
merveilleusement encadré par Jean Teulier.

L’église  est  ouverte  les  samedi  et  dimanche  et  d’autres  jours  de  la  semaine,  lorsque  le  temps
favorable attire les touristes (ou à la demande).

C’est  ainsi  que,  en  février  dernier,  nous  avons  trouvé  sur  la  table  d’entrée  près  du  bénitier,  le
message suivant :
« Très belle église, replie de trésors, tableaux, statues, belles fresques XIXe n corbillard…
Merci à Maurice Calmettes pour les explications ; »

Maurice Calmettes a du sourire dans sa tombe, heureux que les promeneurs, ou priants, poussent la
porte de sa chère église !

Après Mr Calmettes, d’autres se sont intéressés à l’histoire et à la vie du village, de l’église  et des
cloches, citons :
M. PEYSSOU, frère d’Henri, qui a reproduit et peint la grande fresque représentant l’Ascension de
N.S. Jésus Christ, Elisabeth BELEVAL, Annie TEULIER, Marinette RABAUD, René BATIGNES
qui  a  écrit  et  lu  l’histoire  des  cloches  de  St  Julia,  en  vers  et  en  occitan,  lors  de  la  cérémonie
anniversaire des 600 ans de la plus ancienne cloche du département (1936), cachée à la Révolution.
Nos conteuses sont très fières de raconter cette histoire passionnante.
Et même si actuellement, les célébrations sont rares dans l’église vu le manque de prêtres, si les
cloches ne sonnent pas par raison de sécurité, l’église fait partie de notre patrimoine, chacun en est
bien conscient, à commencer par Denis VAISSIERE et maintenant Raymond MARTINAZZO. 
Des réparations se font, ou sont à l’étude, les Bâtiments de France, les services de l’Archevêché se
déplacent, la vie religieuse existe.
Un grand merci à l’équipe de nettoyage, toujours dévouée.
Je me tiens à la disposition de visiteurs éventuels pour ouvrir et faire visiter l’église.

André FATH



Souvenirs d’été 



Fête de 
Saint-Julia 
: 

la journée 
des 
enfants

Des jeux

Ce fut une 
après-midi 
sous forme de 
kermesse où 
les enfants se 

sont affrontés 
par équipe  pour 
remporter le 
tournoi et 
recevoir tous des
cadeaux en 
récompense. 

Merci infiniment 
à nos gentils 
organisateurs 

Pascale, Fabien, 
David et Alain, et
Danièle et Philou
pour les 

cadeaux, 
à tous rendez-
vous l’année 
prochaine.

Un goûter géant 
attendait tous 
ces braves 
combattants.

L’élection du 
meilleur gâteau 
fut organisé et a 
vu celui de Carla 
remporter la 
victoire.

Merci Nathalie 
pour les beaux 
maquillages 

 


